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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist die kommunale Förderung pro Musikschüler/in und Jahr an 

der Kasseler Musikschule? 

 

2. Wie hoch ist dieser Betrag im Ländervergleich? 

 

3. Beabsichtigt der Magistrat eine Erhöhung? 

 

4. Wie hoch ist der Eigenanteil der Eltern an der Finanzierung der Kasseler 

Musikschule? 

 

5. Können ausreichend Lehrkräfte gefunden werden? 

 

6. Wie stellt sich vor dem Hintergrund der vom Verband der deutschen 

Musikschulen in Hessen (VdM) dargestellten Probleme, die Situation der 

Kasseler Musikschule dar? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Edith Schneider 

Vorsitzender  Schriftführerin 




